

DER ORTSVORSTEHER



Pressemitteilung

12. Februar 2008

Duttweiler wird SWR-Hammerdorf

Das Duttweiler ein Hammer ist, wissen die Einwohner schon lange. Jetzt haben sie aber auch Gelegenheit, das im Fernsehen zu zeigen. Unter vielen Bewerbungen wurde Duttweiler zusammen mit elf weiteren Dörfern aus Rheinland-Pfalz für den populären SWR-Wettbewerb ausgewählt. Im Juli wird sich Duttweiler eine Woche lang im Fernsehen präsentieren, die gestellten Aufgaben lösen und am Schluss gemeinsam versuchen, die Hammeraufgabe zu meistern. Die vier Orte mit den meisten Punkten kommen ins Finale. Im Landesfunkhaus kämpfen Vertreter aus diesen Dörfern live in unterhaltsamen und spannenden Wettbewerben um den Gesamtsieg und somit den Titel „Hammerdorf des Jahres“. Entscheidend sind das Engagement und der Humor, mit die Einwohner an die gestellten Aufgaben herangehen. Darüber abstimmen werden die Zuschauer der Landesschau. Zusätzliche Punkte können durch sportliche Aufgaben wie dem „Hammerweitwurf“ oder bei „Hau den Lukas“ gewonnen werden. Aber auch die Aktivitäten im „virtuellen Duttweiler“ im Internet werden bewertet. Die Duttweilerer sind gespannt, welche Herausforderungen sich der SWR für sie einfallen lässt und hofft natürlich auf große Unterstützung aus Neustadt mit seinen Weindörfern sowie den Nachbardörfern, die den „Hammerortsteil“ mit ihrem Votum unterstützen.

VSIDP:
Ortsverwaltung
Ortsvorsteher
Ortsbezirk Duttweiler
Gerhard Syring-Lingenfelder
Dudostraße 35
1.OG

fon: 06327 5709
fax: 06327 961862
ortsvorsteher@duttweiler.de

www.neustadt-weinstrasse.de

www.duttweiler.de

Duttweiler

